



Nombre de alumno: Henry fco. Morales Diaz

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez

Nombre del trabajo: Cuadro sinoptico

Materia: Desarrollo humano

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de mayo del 2022.

DESARROLLO HUMANO

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.

Las preguntas que quieren contestar los científicos del desarrollo, los métodos que aplican y las explicaciones que proponen son más complejas y variadas de lo que eran apenas hace 10 años.

Todo pende a la vivencia de cada individuo, sus alrededores, compañía, situación económica.
Todo eso depende el individuo para lograr su propio desarrollo como ser humano

El IDH mide como porcentaje los logros de cada dimensión en la persona. Básicamente es un nivel o contador de desarrollo de una sociedad

- La capacidad de tener una vida larga y saludable
 - La capacidad de enfrentarse al mundo con suficientes Conocimientos.
 - La capacidad de tener acceso a los bienes de consumo
- Estos son los fundamentos principales que determinan las oportunidades de una sociedad

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO.

Su principal característica es considerar al ser humano, a pesar de diferentes factores, como pueden ser.
Intervienen en la salud mental, en su crecimiento personal y en su autorrealización.

EJEMPLO

"La búsqueda de la autenticidad", Bugental resume los postulados de la psicología humanista. Concluyendo con 5 factores importantes para determinar su propio limite de cada ser.

Consideración mas allá de lo que somos.
Expresión natural.
Parte de su ser.
Responsable de cada acto.
Identidad.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Puede ser definido como parte del todo para captar sus componentes en contexto, se relaciona con el funcionamiento del ser humano de una manera integral, es decir, conociendo los aspectos físicos, mentales, emocionales y sociales que forman parte de cada persona.

Somos un todo pero a la vez una parte.
Los seres humanos nos vamos transformando de manera continua e inevitable.
Los seres humanos pueden definirse considerando diferentes dimensiones.

La persona es libre y capas de elegir.

La libertad de elección describe la oportunidad y la autonomía de un individuo para realizar una acción.

La voluntad es un bien natural o propiedad que se expresa de forma consciente en el ser humano, para realizar algo con intención de un resultado

Tipos de libertad :

Interior, exterior
Demostrativo
Especificación

Funcionamiento del sistema, ambiente social, inconsciente formado desde niñez, Dios y el mundo se identifican y así el hombre es una parte de el. Esto implica en el comportamiento personal de manera prefijada como un fenómeno.

El ser humano tiende a la trascendencia.

Trascendencia es un concepto que designa aquello que va más allá o que se encuentra por encima de determinado límite.

Está vinculada a atravesar algún tipo de límite, ya sea físico o simbólico. Para así ver hasta donde uno mismo puede llegar

CONSECUENCIAS DE UN "HUMANISMO" SIN TRASCENDENCIA.

No tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada, por más que se presente como "universal", y contraria a la necesidad que todo hombre y toda mujer tienen de darle un sentido a su vida.

Consecuencias de un humanismo trascendente.

En él caben todos los credos religiosos y todas las visiones políticas, sociales y filosóficas, sin hacer violencia a nadie. Es el lugar natural de la disidencia y de la democracia, porque es el ámbito en el que puede y debe sentirse la presencia de quienes piensan distinto.